



**GARDA MEDIA**

# Perkuat Kerjasama, Serda Ramli Babinsa Koramil 1311-01/BT Kerja Bakti di Wilayah Desa Topogaro Morowali

**Patar Jup Jun - MOROWALI.GARDAMEDIA.ID**

Aug 2, 2024 - 19:09



*Serda Ramli Babinsa Koramil 1311-01/BT*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dalam rangka memperkuat kerjasama dan meningkatkan semangat gotong royong di kalangan masyarakat, Serda Ramli Babinsa Koramil 1311-01/Bungku Tengah melaksanakan kegiatan kerja bakti di

wilayah binaan di Desa Topogaro, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Jumat (02/08/2024). Kegiatan ini dilaksanakan, dengan sasaran pengecatan pagar balai desa.

Kegiatan kerja bakti ini melibatkan aparat desa setempat dan warga desa. Selain pengecatan pagar balai desa, kegiatan ini juga meliputi pembersihan lingkungan sekitar dan perbaikan fasilitas umum lainnya. Serda Ramli menyampaikan arahan agar seluruh warga desa aktif berpartisipasi dalam kegiatan serupa di masa depan. Menurutnya, partisipasi aktif masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan nyaman serta mempererat rasa kebersamaan.

Dalam kesempatan tersebut, Serda Ramli menegaskan, "Kegiatan kerja bakti ini bertujuan untuk memperkuat sinergi antara Babinsa dan aparat desa serta memupuk semangat gotong royong di kalangan masyarakat. Kami berharap melalui kegiatan ini, terjalin hubungan yang lebih harmonis dan sinergi yang lebih baik antara aparat keamanan dan pemerintahan desa."

Warga desa menyambut positif kegiatan ini dan mengapresiasi upaya Babinsa serta aparat desa dalam menjaga dan memperbaiki fasilitas umum. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan kepedulian dan kebersamaan dalam menjaga lingkungan desa dapat semakin meningkat.

Kegiatan ini tidak hanya memberikan manfaat langsung berupa fasilitas yang lebih baik, tetapi juga mendorong terciptanya rasa tanggung jawab bersama terhadap lingkungan dan kebersihan desa. Kedepannya, diharapkan kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan untuk mendukung pembangunan dan kesejahteraan masyarakat.